

PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON POH 1v0 "On unceded land of the Algonquin Nation".

CONTACT

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391 Email/Couriel: stannemattawa@gmail.com Website: stannemattawa.ca

Pastor /Curé: Rev. Cyril Okebanama s.m.m.m.

Office Assistant.: Germaine Lafrenière St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout

Office: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm

MASS SCHEDULE: see below ↓

Bureau: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00

HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓



27th Sunday of Ordinary Times 27e Dimanche du temps ordinaire



Sunday, October 5, 2025/ Dimanche le 5 octobre, 2025

LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIER LITURGIQUE

October 6 to October 12, 2025 – le 6 octobre au 12 octobre, 2025

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
Monday/lundi	No mass	FERIAL/FÉRIE	No mass
October 6 octobre	Pas de messe		Pas de messe
	M	TUE 55467 AT AUG 140V AT	
T	No mass	THE FEAST OF OUR LADY OF	
Tuesday/mardi October 7 octobre	Pas de messe	THE ROSARY	No mass
October / octobre		BIENVENUE VIERGE MARIE	Pas de messe
	11am to 2pm	DU ROSAIRE	
	Train to zpin	Adoration	
			No mass
Wed./mercredi	No mass	FERIAL/FÉRIE	Pas de messe
October 8 octobre.	Pas de messe	,	
			No mass
Thursday/jeudi	No mass	FERIAL/FÉRIE	Pas de messe
October 9 octobre	Pas de messe	·	
Friday/vendredi	No mass	FERIAL/FÉRIE	No mass
October 10 octobre	Pas de messe		Pas de messe
Saturday/Samedi	No mass	FERIAL/FÉRIE	No mass
October 11 octobre	Pas de messe	,	Pas de messe
Sunday/Dimanche		28 th Sunday in Ordinary Time	
October 12 octobre	10 :30am/10h30		
Reader/lecteur	française	JOYEUSES Happy Thanks giving	prayer intention for
Jackie Lalonde		action de Grâce!	Barb Minor
		28e Dimanche du temps ordinaire	\sim
L	l		

We are in need of mass intentions (\$15.00) you can leave your intentions in an envelope in the offering basket. Thank You. Nous avons besoin d'intentions de dons (15 \$). Vous pouvez les déposer dans une enveloppe, dans le panier d'offrandes. Merci

- **P** Sacrament of Confessions -15 min. before mass Father will be in the room on the left side of the church near the side entrance.
- 🕏 Sacrement des Confessions 15 min. avant la messe le prêtre sera dans la salle de réunion sur le côté gauche de l'église près de l'entrée latérale

Tentree laterale		
Last Sunday Church Attendance / Participation	95	
Last Sunday Collection – Thank you	(42 env. of 110)	\$1221.00
Collection du dimanche dernier - Merci		
Repairs & Maintenance Fund /Fonds de répa	\$55.00	
Expenses of the Week / Dépenses pour la se	\$1540.65	
** If you wish to make a E-transfer donation our er	mail address for the E-transfer is	
Stannemattawa@gmail.com	e-Transfer	
** Si vous souhaitez faire un don par transfert élec	stronique, notre adresse e-mail pour le transfert	
électronique est Stannemattawa@gmail.com		

Thank you for your generosity and sacrifice. Please consider remembering your parish with a legacy in your estate! Merci pour votre générosité et votre sacrifice. Pensez à commémorer votre paroisse en faisant un don à votre succession!

Pope's intention for the month of October

† For collaboration between different religious traditions – Let us pray that believers in different religious traditions might work together to defend and promote peace, justice and human fraternity

Intention de prière du Saint-Père for the mois d'octobre

† Pour la collaboration entre les différentes traditions religieuses travaillent ensemble afin de défendre et de promouvoir la paix, la justice et la fraternité humaine.



Note by Father Cyril ... Note du Père Cyril



Dear Brothers and Sisters:

Dear friends in Christ, we know, God created us and blessed us with different gifts and virtues. He has put in each of us, what he didn't put in others, that makes us unique, we have our different missions. To this, Saint Paul reminds us to rekindle the gift of God that is within us. Let's heed his advice. Let's always remember that God blessed us with gifts not for our own good alone, but for the good of all. Saint Paul also advised that we should never be ashamed of the testimony about our Lord. Let's reflect on these this week as we go about our daily tasks. Oh, that today you would listen to his voice, the psalmist of today advised, harden not your hearts. A blessed week to all!

Chère frères et sœurs:

Chers amis dans le Christ, nous savons que Dieu nous a créés et nous a comblés de différents dons et vertus. Il à mis en chacun de nous ce qu'il n'a pas mis dans les autres, ce qui nous rend uniques, nous avons nos missions différentes. À ce sujet, saint Paul nous rappelle de raviver le don de Dieu qui est en nous. Suivons son conseil. Souvenons-nous toujours que Dieu nous a comblés de dons non seulement pour notre propre bien, mais pour le bien de tous. Saint Paul nous conseille également de ne jamais avoir honte du témoignage de notre Seigneur. Réfléchissons à cela cette semaine, tout en travaillant à nos occupations quotidiennes. « Aujourd'hui, ne fermez pas votre cœur, conseille le psalmiste d'aujourd'hui, mais écoutez la voix du Seigneur I » Bonne semaine à tous!



The Rosary will be said before mass for the month of October Le Rosaire sera dit avant la messe pour le mois d'octobre





Please join us after mass for the month of October for One Hour of Adoration Rejoignez-nous après la messe durant le mois d'octobre pour une heure d'adoration.

In October, especially on the Feast of the Holy Rosary (October 7).

Catholics are encouraged to pray the Rosary and seek the intercession of Our Lady of the Rosary.

The month of October holds a special place in the heart of the Catholic Church. And most Catholics don't know why October 7th prayers are more powerful. This devotion is not simply a pious tradition but is deeply rooted in history, faith, and the Church's call for prayer.

 $October\ 7^{th}\ The\ Feast\ of\ Our\ Lady\ of\ the\ Holy\ Rosary\\ is\ not\ just\ another\ feast\ day.\ It's\ the\ one\ day\ each\ year\ when\ Mary's$ intercession through the rosary carries unique power.

The dedication of October to the Rosary stems from the Feast of Our Lady of Rosary, originally called The Feast of Our Lady of Victory. The feast commemorates the miraculous triumph of the Christian fleet over the Ottoman Empire at the Battle of Lepanto on October 7, 1571. The victory was attributed to the intercession of the Blessed Virgin Mary, as Christians throughout Europe prayed the Rosary under the guidance of Pope St. Pius V.

In thanksgiving, the Pope established the feast day, recognizing the power of the Rosary as a spiritual weapon against darkness and a channel of grace. The month of October became a month fully dedicated to the Rosary, urging the faithful to deepen their devotion to Mary and the Christ through this prayer.

For 450 years since, Catholics have quietly discovered what this means for their personal prayers: Intentions offered through the rosary on October 7th seem to receive Mary's most direct, immediate attention.

Think about your deepest prayer right now — the one you've been carrying for months or years. The relationship that needs healing, the family member who's struggling, the financial burden that won't lift, the health concern that haunts you.

What if Mary could personally carry that exact intention to Jesus on the one day when her intercession is most powerful?

At Lourdes, where Mary appeared holding rosary beads, this holy combination deepens the power:

October 7 + Rosary + Sacred Location (Church) = your prayer receiving heaven's full attention.

So, on October 7 at St Anne Parish, please join us in Adoration from 11am - 2pm

The Spiritual Significance of the Rosary

The Rosary is more than a series of prayers - it is meditation on the life of Christ through the eyes of His Blessed Mother. Each decade invites the faithful to reflect on the mysteries of the Gospel: the Joyful, Sorrowful, Glorious and Luminous mysteries. Through these, Catholics are called to walk with Jesus, to understand His mission of love and to draw closer to God's plan of salvation.

St. John Paul II called the Rosary his favorite prayer, describing it as a "compendium of the Gospel". In moments of trial and uncertainty, the Rosary has always been a source of peace, strength, and consolation for countess believers.

Living the Month of the Rosary. October provides a renewed opportunity for Catholics to:

- Pray the Rosary daily individually, as a family, or in parish groups.
- Offer intentions for peace in the world, the conversion of sinners, and the needs of the Church.
- Meditate deeply on the mysteries to encounter Christ in His Incarnation, Passion, Resurrection, and mission.
- $Participate\ in\ Rosary\ processions\ and\ devotions, uniting\ with\ the\ broader\ Church\ in\ prayer\ (which\ will\ take\ place\ Nov.\ 1\ at\ Ste.$ Anne Cemetery. - more info to follow)

At a time when the world is marked by conflict, division, and uncertainty, the message of the Rosary remains ever relevant. Just as at Lepanto, the Rosary is not only a prayer of devotion but also a weapon of faith, capable of bringing about transformation and victory through God's grace.

As October begins, let us take up our beads with renewed fervor, trusting in the promise of Christ and maternal intercession of Mary. "Pray the Rosary every day to obtain peace for the world." - Our Lady of Fatima



En octobre, et plus particulièrement lors de la fête du Saint Rosaire (7 octobre), les catholiques sont encouragés à prier le Rosaire et à solliciter l'intercession de Notre-Dame du Rosaire.

Le mois d'octobre occupe une place particulière au cœur de l'Église catholique. Et la plupart des catholiques ignorent pourquoi les prières du 7 octobre sont plus puissantes. Cette dévotion n'est pas simplement une pieuse tradition, mais est profondément ancrée dans l'histoire, la foi et l'appel à la prière de l'Église.

7 octobre : La fête de Notre-Dame du Saint Rosaire... n'est pas une fête comme les autres. C'est le seul jour de l'année où l'intercession de Marie par le Rosaire revêt une force unique.

La consécration du mois d'octobre au Rosaire trouve son origine dans la fête de Notre-Dame du Rosaire, autrefois appelée fête de Notre-Dame de la Victoire. Cette fête commémore le triomphe miraculeux de la flotte chrétienne sur l'Empire ottoman lors de la bataille de Lépante, le 7 octobre 1571. Cette victoire fut attribuée à l'intercession de la Vierge Marie, alors que les chrétiens de toute l'Europe priaient le Rosaire sous la direction du pape saint Pie V.

En remerciement, le pape a institué cette fête, reconnaissant le pouvoir du Rosaire comme arme spirituelle contre les ténèbres et canal de grâce. Le mois d'octobre est devenu un mois entièrement consacré au Rosaire, exhortant les fidèles à approfondir leur dévotion à Marie et au Christ par cette prière.

Depuis 450 ans, les catholiques découvrent discrètement ce que cela signifie pour leurs prières personnelles : les intentions offertes par le Rosaire le 7 octobre semblent recevoir l'attention la plus directe et immédiate de Marie.

Pensez à votre prière la plus profonde en ce moment, celle que vous portez depuis des mois, voire des années. La relation qui a besoin d'être guérie, le membre de votre famille en difficulté, le fardeau financier qui ne s'allège pas, le souci de santé qui vous hante. Et si Marie pouvait personnellement transmettre cette intention à Jésus, le jour où son intercession est la plus puissante ?

À Lourdes, où Marie est apparue tenant un chapelet, cette sainte combinaison renforce sa puissance : 7 octobre + Rosaire + Lieu sacré (Église) = votre prière reçoit toute l'attention du Ciel. Alors, le 7 octobre, à la paroisse Sainte-Anne, rejoignez-nous pour l'adoration de 11 h à 14 h.

La signification spirituelle du Rosaire

Le Rosaire est plus qu'une simple série de prières : c'est une méditation sur la vie du Christ à travers le regard de sa Sainte Mère. Chaque dizaine invite les fidèles à méditer sur les mystères de l'Évangile : les mystères joyeux, douloureux, glorieux et lumineux. Par eux, les catholiques sont appelés à cheminer avec Jésus, à comprendre sa mission d'amour et à se rapprocher du plan de salut de Dieu.

Saint Jean-Paul II appelait le Rosaire sa prière préférée, le décrivant comme un « compendium de l'Évangile ». Dans les moments d'épreuve et d'incertitude, le Rosaire a toujours été une source de paix, de force et de réconfort pour les croyants.

Vivre le Mois du Rosaire. Octobre offre aux catholiques une nouvelle occasion de :

Prier le Rosaire quotidiennement, individuellement, en famille ou en groupe paroissial.

Proposer des intentions pour la paix dans le monde, la conversion des pécheurs et les besoins de l'Église.

Méditer profondément sur les mystères pour rencontrer le Christ dans son Incarnation, sa Passion, sa Résurrection et sa mission.

Participer aux processions et aux dévotions du Rosaire, en s'unissant à l'Église dans la prière (qui aura lieu le 1er novembre au cimetière Sainte-Anne – plus d'informations à suivre). Appel aux fidèles

À une époque où le monde est marqué par les conflits, les divisions et l'incertitude, le message du Rosaire reste toujours d'actualité. Tout comme à Lépante, le Rosaire n'est pas seulement une prière de dévotion, mais aussi une arme de foi, capable d'apporter transformation et victoire par la grâce de Dieu. En ce début d'octobre, prenons notre chapelet avec une ferveur renouvelée, confiants dans la promesse du Christ et l'intercession maternelle de Marie.

« Priez le Rosaire chaque jour pour obtenir la paix dans le monde.» – Notre-Dame de Fatima